



Collectif insertion et probation CGT 43

La mise en charpie par la Macronie de notre droit à mutation rompt unilatéralement le contrat initial qu'à pris l'état à notre égard au démmarage de notre carrière .

Qu'en pense notre encadrement ?

Du pouvoir absolu donné aux futurs fermiers généraux sur leurs cerfs dans les actes majeurs de la vie professionnelle à la discrétion de chacun, **c'est Top chef au Ministère de la justice !**

La méritocratie érigée en valeur de la république dans la fonction publique, c'est le critère d'égalité de traitement qui part en exil et le développement des inégalités naturalisées .

La méritocratie version moderne de l'aristocratie ,est le pouvoir exercé par les meilleurs mais un des effets de la consanguinité intellectuelle est la production d'un système médiocre et bureaucratique loin des aspirations des usagés .

La politique du ministère poursuivant sa politique de construction de prison (bien qu'il soit établi qu'elle génère de la récidive) avec sa généralisation via incarcération à domicile en est une illustration .

Plutôt que de tirer le groupe vers l'amélioration de sa condition et de ses performances ,ce système vise la distinction individuelle au détriment de l'autre, la discrimination, la concurrence à la place de la collaboration.

Le sacre du super héros en lieu et place de l'intelligence collective .

En passant d'un droit (à mutation) à un droit discrétionnaire, c'est la porte ouverte aux recrutements sur des bases ou l'aspect physique ,l'orientation sexuelle , son adhésion syndicale ou politique aura droit de citer , bref le retour au clientélisme, belle valeur de l'ère libérale .

Si l'on rajoute la question du profilage des postes et des temps de durée d'exercice du métier fixé par notre administration ,c'est un jolie tableau visant à la destabilisation des agents et de leur vie familiale qui est engagé .

Les effets de ce système sont connus par les psychologues et les neurologues :hausse de l'individualisme et de l'égoïsme,diminution de la place du collectif,sentiment d'injustice ,hausse des risques psycho socio,burn out.

En Bref ils nous imposent un RPO en verlan .

Resitué dans le contexte ultra libéral en action, à travers la loi travail , la réforme sur l'indemnisation des demandeurs d'emploi et la réforme sur la retraite ,le projet de paupérisation des classes populaires et moyennes se décline au fur et à mesure .

Il a pour corrolaire l'explosion des inégalités contre lequel le service public est censé lutter. C'est la raison pour laquelle il fait l'objet d'attaque dans tous les domaines, éducation santé social ,justice

De l'autre coté du périphérique ,les dividendes versés aux actionnaires explosent et mettent au monde de plus en plus de nouveau millionnaire qui font tourner à plein le marché du luxe, marché anti écologique par excellence .

Réfléchir à la place que l'on occupe dans cette redéfinition des richesses et à l'intérêt de se positionner dans ce moment de notre démocratie est une responsabilité éthique et moral qui sera regardé par les générations suivantes .

Accepter ou refuser une société où la liberté l'égalité et la justice n'est qu'à disposition des dominants, c'est tout l'enjeu de nos luttes actuelles .

Au Puy en Velay le 10/12/2019